
 

 

Nom Last Name                                                               Prénom First name                                                                Age  

Nom Last Name                                                               Prénom First name                                                                Age                        

Nom Last Name                                                               Prénom First name                                                                Age                        

Nom Last Name                                                               Prénom First name                                                                Age                        

Nom Last Name                                                               Prénom First name                                                                Age   

Nom Last Name                                                               Prénom First name                                                                Age                        

Nom Last Name                                                               Prénom First name                                                                Age                        

 

 

Date d’arrivée Arrival                                                                                     Date de départ Departure    

 

                       

                                                                  

 

 

Animal 

2e voiture/moto 2nd car/motorbike  

Electricité pour empl Standard Electricity (standard pitch) 

 

 

Acompte de 30% + 25€ de frais de dossier NON 

REMBOURSABLE Deposit of 30% + €25 non-refundable 

administration fee 

      

      CB (+33 4 94 40 88 93)      

      Espèces           

      Chèques vacances ANCV dûment remplis 
      Virement bancaire Bank Transfer  

       IBAN : FR76 3000 3033 1800 0200 1995 162 
Nous n'acceptons plus les chèques en raison de nombreux chèques impayés              

 

Commentaires :  

 

 

 

         

                                                                                   Je déclare avoir pris connaissance des Condition générales (verso) et les accepte  

                                                                                          I declare that I have read, I understand and I accept the general booking conditions. 

                                                                                                               Signature précédée de la mention «Lu et approuvé»                                        
                                    
 

 

           BON DE RESERVATION 2024 

 
 

Camping Caravaning CHAIX 
                                             1156 Rue des Combattants d’Afrique du Nord 

                                                                        83600 FREJUS – FRANCE 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

         

 

 

Numéro de client 
 

 Contact 
Tel: 04 94 40 88 93 

E-Mail: camping.le.dattier@wanadoo.fr 
Site Internet: www.camping-le-dattier.com 

 

Nom Last Name                                                           Prénom First name                                              Date de naissance Date of birth 

Code postal Postcode                                               Ville City                                                                           Pays Country 

Adresse Home Address 

Téléphone Phone number                                           E-mail                                       

 

COORDONNEES ET VOS INFORMATIONS 

PERSONNES ACCOMPAGNANTES ACCOMPANYING PERSONS 

SEJOUR STAY 

1. Emplacement Pitch 

 Standard Confort Dimensions : 

Tente Tent    

Fourgon Van     

Caravane Caravan     

Camping-Car Camper    

 

2. Location Mobile-home 

MOBIL-HOME 

MOREVA 2 CH 2 bedrooms   

RIVIERA 2 CH 2 bedrooms   

WILLERBY 2 CH 2 bedrooms   

GRAND LARGE 2 CH 2 bedrooms   

CARAIBES 3 CH  3 bedrooms   

 

Heure d’arrivée/arrival 13h 

Heure de départ/departure 12h 
Heure d’arrivée/arrival 16h 

Heure de départ/departure 11h 

SUPPLEMENTS EXTRAS 
REGLEMENT D’ACOMPTE DEPOSIT PAYMENT 

Cochez SVP check please 

Marquez le nombre ou cochez Write the number or check 

Cochez SVP check please 

Date et lieu Date and place 

le 

4 personnes max 8 personnes max 

Le jour d’arrivée/The day of arrival 

Clim/Air con 

mailto:camping.le.dattier@wanadoo.fr


 

CONDITIONS GENERALES DE VENTE 
 
CONDITIONS DE RESERVATION : 
La réservation devient effective uniquement avec l’accord du camping LE DATIER, après réception de 
l’acompte et après réception soit du contrat de réservation dûment complété et signé, soit après 
acceptation des conditions générales de vente lors de la réservation en ligne. En cas de non-paiement 
de l’acompte à la réservation ou du solde au plus tard 30 jours avant la date du début du séjour par le 
client, le camping se réserve le droit d’annuler la réservation. Les réservations ne lient le camping, que 
si le camping les a acceptées, ce que le camping est libre de faire ou de refuser, en fonction de la 
disponibilité, et d'une façon générale, de toutes circonstances de nature à nuire à l'exécution de la 
réservation effectuée. La réservation d'un emplacement de camping ou d'une location est faite à titre 
strictement personnel. Vous ne pouvez en aucun cas sous-louer ni céder votre réservation sans le 
consentement préalable du camping. Les mineurs doivent être accompagnés de leurs parents ou tuteurs 
légaux.  
Locations: 
Les hébergements locatifs sont entièrement équipés : mobilier, vaisselle, oreillers et couettes. Pensez à 
apporter vos draps, draps housses et taies d’oreillers. Le forfait de base est de 2 à 8 places selon le type 
de locatifs. Comme le précisent notre brochure et le site internet, chaque hébergement ou emplacement 
de camping est prévu pour un nombre déterminé de personnes. Pour des raisons de sécurité et 
d’assurance, le nombre d’occupants maximum ne peut être dépassé. Par ailleurs un bébé est considéré 
comme une personne à part entière.  
Emplacements nus: 
Le forfait de base comprend l’emplacement pour la tente, la caravane ou le camping-car pour 2 ou 4 
personnes, l’accès aux sanitaires et aux infrastructures d’accueil.  
Les emplacements sont loués par nuitée de midi à midi. Tout départ après 12h entraîne obligatoirement 
la facturation d’une nuitée supplémentaire.  
CONDITIONS DE PAIEMENT : 
Votre règlement doit nous parvenir dans un délai maximum de 7 jours ouvrés à compter de votre 
demande de réservation. Celle-ci ne deviendra définitive qu’après l’enregistrement de votre acompte. 
Dès réception de votre acompte, une confirmation vous sera envoyée par mail. Le solde doit être payé 
au plus tard 30 jours avant la date de début du séjour au camping, dans le cas contraire, l’acompte versé 
sera conservé et la réservation annulée. 
 

- pour les réservations effectuées plus de 30 jours avant le début du séjour, un acompte 
de 30 % du montant des prestations réservées doit être réglé dès la réservation au 
camping 

- pour les réservations effectuées moins de 30 jours avant la date de début du séjour, le 
règlement intégral doit être effectué au moment de la réservation au camping. 

L’acompte pour les emplacements et pour les locations s’élève à 30% du séjour et 25€ de frais de 
réservation NON REMBOURSABLES. 
ANNULATION ET MODIFICATIONS : 
Le client peut demander la modification de son séjour (dates, type d’hébergement, options) sur 
demande écrite auprès du camping (courrier ou e-mail) dans la mesure des disponibilités et 
possibilités. Toute demande d’augmentation de la durée de votre séjour sera réalisée selon 
disponibilités et selon les tarifs en vigueur. 
Pour toute annulation du fait du client, le camping Le Dattier applique des frais d’annulation 
selon le barème suivant : 

- Entre le 90ème et le 30ème jour inclus avant la date d’arrivée : 10% du montant total de la 
location ainsi que les frais de réservation seront facturés 

- Entre le 29ème jour et l’arrivée et en cas de non présentation le jour d’arrivée, 100% des 
sommes versées resterons acquises au Camping. Aucun remboursement se sera 
effectué. 

ARRIVEES ET DEPARTS : 
Les emplacements sont loués à la nuitée de midi à midi. Tout départ après 12h entraînera 
nécessairement la facturation d'une nuit supplémentaire. Les mobil-homes sont loués du samedi (16h) 
au samedi suivant jusqu'à 11h au plus tard. Aucune prolongation de séjour ne pourra être envisagée 
sans accord préalable du camping. Les personnes ayant effectué une réservation doivent prendre 
possession de leur emplacement ou mobil-home avant 19h le jour d'arrivée stipulé sur le bon de 
réservation. A défaut, le camping sera libre de relouer, sauf accord écrit entre le camping et le client, 
pour une arrivée après l'heure stipulée. Par ailleurs, en cas d'arrivée tardive le soir (après 18h), le client 
est prié de prévenir le camping quelques heures à l'avance par téléphone. Toute arrivée avant l'heure 
prévue expose le vacancier à ne pas pouvoir occuper l'emplacement choisi sans accord préalable avec 
la direction du camping. Les locataires doivent laisser le mobil home en parfait état de propreté, et 
conforme à l'état des lieux signé à l'arrivée. A défaut, le camping facturera tout nettoyage, 
remplacement du matériel, réparation ou autres éléments nécessaires et déduira le coût de la caution, 
restituée à l'arrivée par le client. Deux chèques de caution vous seront demandés à votre arrivée et 
seront conservés avec votre dossier. Un chèque de 350 € pour garantir la restitution du matériel loué 
en bon état, et un chèque de 50 € pour garantir la propreté. 3 inventaires seront réalisés, le premier 
sera réalisé avant votre arrivée, par le camping, le deuxième par vous à votre arrivée, le troisième par 
le camping avant votre départ. Votre caution vous sera restituée à votre départ si tout est en ordre. 
TARIF ET TAXE DE SEJOUR : 
Les prix indiqués sont valables pour la saison en cours. Ils s’entendent en euros, TVA incluse. Le montant 
de la taxe de séjour est de 0,86€/jour/adulte. Le montant de la taxe de séjour peut être modifié sans 
préavis par la commune et pourra, de ce fait, impacter à la hausse le montant total de séjour. 
CONDITIONS GENERALES : 
Toute personne séjournant au Camping s'engage à se conformer aux dispositions du Règlement 
Intérieur affiché au bureau d'accueil. Le client est tenu d'en prendre connaissance à son arrivée et 
s'engage à le respecter. Le non-respect du règlement pourra entraîner l'expulsion du camping sans 
aucun remboursement du séjour. Le règlement des piscines est affiché à l'entrée et doit être respecté 
par chacun. Le client est responsable de la surveillance de ses objets personnels, ils sont toujours laissés 
aux entiers risques et périls de ces derniers sur le Camping, qui ne peut en aucun cas être tenu 
responsable en cas de perte ou de vol. Le Camping décline toute responsabilité en cas d'incident relevant 
de la responsabilité civile du client. Chaque client en titre est responsable des troubles et nuisances 
causés par les personnes qui séjournent avec lui ou lui rendent visite. 
ANIMAUX 
Les animaux sont acceptés moyennant une redevance payable lors de votre réservation, excepté les 
chiens de 1ère et 2e catégorie. Ils doivent être tenus en laisse en permanence. Ils ne devront pas nuire 
à la tranquillité et à la sécurité des résidents et respecter les règles élémentaires d’hygiène. Ils sont 
interdits aux abords des piscines et dans les bâtiments. Le carnet de vaccination pour les chiens et les 
chats doit être à jour. 
 

GENERAL TERMS AND CONDITIONS 

 

RESERVATION CONDITIONS: 

The reservation becomes effective only with the agreement of the LE DATIER campsite, after receipt of 

the deposit and after receipt either of the booking form duly completed and signed, or after acceptance 

of the general conditions of sale when booking online. In the event of non-payment of the deposit upon 

reservation or non-payment of the balance no later than 30 days before the start date of the stay, the 

campsite has the right to cancel the reservation. Reservations are only binding on the campsite if the 

campsite has accepted them, which the campsite is free to do or refuse depending on availability, and in 

general, any circumstances likely to harm execution of the reservation made. Booking a pitch or mobil-

home is made on a strictly personal basis. The client cannot under any circumstances sublet or transfer 

your reservation without the prior consent of the campsite. Minors must be accompanied by their parents 

or legal guardians. 

Rentals: 

The rental accommodations are fully equipped: furniture, crockery, pillows and duvets. Remember to 

bring your own bed linen. The basic package is 2 to 8 places depending on the type of rental. As specified 

in our brochure and the website, each accommodation or campsite is intended for a specific number of 

people. For security and insurance reasons, the maximum number of occupants cannot be exceeded. 

Furthermore, a baby is considered a whole person. 

Pitches: 

The basic package includes the pitch for the tent, caravan or camper van for 2 or 4 people, access to 

sanitary facilities and reception facilities. Pitches are rented per night from noon to noon. Any departure 

after 12 p.m. will necessarily result in the billing of an additional night. 

 

PAYMENT TERMS : 

Your payment must reach us within a maximum of 7 working days from your reservation request. The 

reservation will only be valid upon receipt of deposit. A confirmation will be sent to you by email. The 

balance must be paid no later than 30 days before the start date of the stay at the campsite, otherwise, 

the deposit paid will be retained and the reservation canceled. 

- for reservations made more than 30 days before the start of the stay, a deposit of 30% of 

the amount of the services booked must be paid upon reservation at the campsite 

-  for reservations made less than 30 days before the start date of the stay, full payment 

must be made at the time of reservation at the campsite. 

 

The deposit for pitches and rentals amounts to 30% of the stay and a NON-REFUNDABLE booking 

fee of €25. 

 

CANCELLATION AND MODIFICATIONS: 

Clients can request a change to their stay (dates, type of accommodation, options) upon written request 

to the campsite (post or e-mail), according to availability and possibilities. Any request to increase the 

duration of your stay will be made according to availability and invoiced according to current rates. 

For any cancellation by the customer, Le Dattier campsite applies cancellation fees according to the 

following scale: 

- Between the 90th and 30th day included before the arrival date: 10% of the total amount 

as well as the reservation fees will be charged 

- Between the 29th day and arrival date and in the event of no-show on the day of arrival, 

100% of the amounts paid will remain with the Camping. No refund will be made. 

 

ARRIVALS AND DEPARTURES: 

Pitches are rented per night from noon to noon. Any departure after 12 p.m. will necessarily result in an 

additional night being charged. Mobile homes are rented from Saturday (4 p.m.) to the following Saturday 

until 11 a.m. at the latest. No extension of stay can be considered without prior agreement from the 

campsite. People who have made a reservation must take possession of their pitch or mobile home 

before 7 p.m. on the day of arrival stipulated on the reservation form. Failing this, the campsite will be 

free to re-let, unless there is a written agreement between the campsite and the customer, for arrival after 

the stipulated time. Furthermore, in the event of late arrival in the evening (after 6 p.m.), the customer is 

asked to notify the campsite a few hours in advance by telephone. Any arrival before the scheduled time 

exposes the customer to not being able to occupy the chosen pitch without prior agreement with the 

campsite management. Tenants must leave the mobile home in perfect clean condition, and in 

accordance with the inventory signed upon arrival. Failing this, the campsite will charge for any cleaning, 

replacement of equipment, repairs or other necessary items and will deduct the cost of the deposit, given 

on arrival by the customer. A deposit will be requested upon your arrival and will be kept with your file. 

€350 to guarantee the return of rented equipment in good condition, and €50 to guarantee cleanliness. 

The deposit can be made by credit card or in cash. 3 inventories will be carried out, the first will be carried 

out before your arrival, by the campsite, the second by you upon your arrival, the third by the campsite 

before your departure. Your deposit will be returned to you upon your departure if everything is in order. 

 

PRICES AND TOURIST TAX: 

Prices shown are valid for the current season. They are in euros, VAT included. The amount of the tourist 

tax is €0.86/day/adult. The amount of the tourist tax may be modified without notice by the municipality 

and may, therefore, increase the total amount of the stay. 

 

TERMS AND CONDITIONS: 

Anyone staying at the campsite undertakes to comply with the Internal Regulations displayed at the 

reception desk. The customer is required to read it upon arrival and undertakes to respect it. Failure to 

comply with the regulations may result in expulsion from the campsite without any refund of the stay. 

Swimming pool regulations are displayed at the entrance and must be respected by everyone. The 

customer is responsible for monitoring his personal items, they are always left at their own risk in the 

Campsite, which cannot under any circumstances be held responsible in the event of loss or theft. The 

Camping declines all responsibility in the event of an incident falling under the client's civil liability. Each 

client is responsible for any disturbances and nuisances caused by people who stay with them or visit 

them. 

 

ANIMALS: 

Animals are accepted for a fee payable at the time of your reservation, except for 1st and 2nd category 

dogs. They must be kept on a leash at all times. They must not harm the tranquility and safety of residents 

and respect basic hygiene rules. They are prohibited around swimming pools and in buildings. The 

vaccination record for dogs and cats must be up to date. 

 


